

# Spendenübergabe

---

*Von Martina Schneider*

25. Februar 2025, 09:00





Mitmenschlichkeit in Aktion: Der Euskirchener Geschäftsmann Hubert Hamacher zeigt erneut sein großes Herz für die Schwächsten der Gesellschaft. Seit vielen Jahren unterstützt er die Wohnungslosenhilfe in Euskirchen – und setzt nun mit einer großzügigen Spende in Höhe von 1.000 Euro ein weiteres starkes Zeichen der Solidarität.

Maria Surges-Brilon, Vorständin des Caritasverbandes Euskirchen, nahm die Spende mit großer Dankbarkeit entgegen: „Herr Hamacher steht mit seinem Engagement für Menschlichkeit und Nächstenliebe – Werte, die unsere Arbeit erst möglich machen.“

Die Spende kommt unmittelbar Menschen zugute, die dringend auf Unterstützung angewiesen sind. Ob warme Mahlzeiten, medizinische Versorgung oder Beratung – jede Hilfe zählt und gibt Hoffnung in schwierigen Lebenssituationen.

Der Caritasverband Euskirchen bedankt sich herzlich bei Hubert Hamacher für sein unermüdliches Engagement und seine wertvolle Unterstützung.